



TENNIS



WOLFGANG SPRANZ
Tel. 7863

Herren I:

Die erste Herrenmannschaft spielte in der vergangenen Saison in der höchsten Spielklasse, in der unsere Herrenmannschaft je vertreten war.

Die entsprechend spielstärkeren Gegner in der 1. Bezirksklasse bekamen wir nach zahlreichen verletzungsbedingten Ausfällen umso stärker zu spüren. Jedoch konnte die Klasse mit dem sechsten Tabellenplatz gehalten werden.

Sensation: Die Tennisabteilung verpflichtet Regionalligaspieler als Spielertrainer !!!

Für die Sommersaison 1997 ist es uns gelungen, einen Spielertrainer für die erste Herrenmannschaft zu verpflichten. Als Spitzenspieler

wird er die Mannschaft anführen und zugleich die Leitung des Trainings übernehmen.

Ralf Nees ist 29 Jahre alt und spielte in den letzten Jahren für den Heidelberger TC und für Schwarz-Gelb Heidelberg.

Weiterhin wird er das Training für alle anderen aktiven Mannschaften übernehmen. Dies soll zu einer Leistungssteigerung der Mannschaften beitragen, aber vor allem die Jugendarbeit vorantreiben.

Zusätzlich wird er noch für Trainerstunden den Mitgliedern zur Verfügung stehen. Interessierte können sich an den Vorstand wenden oder während der Saison direkt Kontakt mit Ralf Nees aufnehmen.

Nach Neuzugängen hohe Erwartungen bei den Herren

Nachdem sich unsere Herrenmannschaft an den Schlüsselpositionen entscheidend verstärken konnte, scheinen hochgesteckte Ziele erreichbar.

Neben der Verpflichtung von Ralf Nees an Punkt 1 wird Rainer Knorr wieder für uns starten. Er wird die Mannschaft an Punkt 6 verstärken. Seine sagenhafte Bilanz von 90 Prozent gewonnener Einzel in den letzten Jahren spricht für sich.

Die gleiche Erfolgsquote kann Marc Seifert aus 40 Einzeln in den letzten Jahren für sich verbuchen.

Auf Punktejagd werden Thomas Dörschuck, Oliver Dörschuck und Stefan Schmitt gehen, die sich als besonders zuverlässige Punktesammler in den letzten Jahren bereits einen Namen gemacht haben.

Einen entscheidenden Beitrag zu einer erfolgreichen Saison erhoffen wir uns von Nicolas Bock und Markus Heilmann, auf die sich die Mannschaft schon in den letzten Jahren immer verlassen konnte.

Die erste Herrenmannschaft wird donnerstags ab 17.00 Uhr trainieren.

Damen:

Die Damenmannschaft spielte in der vergangenen Saison in der 1. Bezirksklasse.

Aus fünf Spielen ging man zwei Mal als Sieger hervor und belegte somit punktgleich mit dem Tabellen dritten den 5. Platz.

In der Saison 1997 wird man in gleicher Besetzung, aber mit veränderter Aufstellung antreten.

Hierbei sollen besonders die Juniorinnen an die Mannschaft herangeführt werden. Ziel ist es die Saison auf jeden Fall in der oberen Tabellenhälfte abzuschließen.

Das Training wird montags ab 18.00 Uhr stattfinden.

Herren II:

Die 2. Herrenmannschaft spielte 1996 in der 2. Kreisliga und belegte mit 2 Siegen aus sechs Spielen den fünften Tabellenplatz.

Aufgrund der dichterem Personaldecke in der Saison 1997 für beide Herrenmannschaften dürfte ein Tabellenplatz unter den ersten 3 ein erreichbares Ziel sein.

Die 2. Herrenmannschaft wird mittwochs ab 18.00 Uhr trainieren.

Über Zuschauerunterstützung bei den Heimspielen würden sich die Mannschaften sehr freuen!

Juniorinnen:

Die Juniorinnenmannschaft belegte in der vergangenen Saison den sechsten Tabellenplatz. Sie mußte wie in der vorangegangenen Saison gegen äußerst spielstarke Gegner antreten. Jedoch konnte gleich am ersten Spieltag mit einem 5:1 gegen den TC Eberbach ein deutlicher Sieg errungen werden. Die folgenden Spiele verliefen weniger glücklich. Trotz guter Leistungen konnte kein weiteres Spiel gewonnen werden.

Abschließend muß man den Mädchen eine deutliche Leistungssteigerung bescheinigen.

Es spielten: 1. Sonja Mann
2. Katja Eisengrein
3. Janett Endrich
4. Sarah Spranz
5. Lena Haselmann

In der kommenden Saison werden unsere Juniorinnen erstmals in der Altersklasse I antreten.

Die Juniorinnen werden 1997 ebenfalls von unserem neuen Trainer trainiert werden.

Die Vereinsmeister:

Damen-Einzel:

Nathalie Oberhauser

Damen-Doppel:

Moni Schulz / Gerti Loevenich

Herren-Einzel:

Thomas Dörschuck

Herren-Doppel:

Wolfgang Spranz / Oliver Dörschuck

Juniorinnen:

Kerstin Kern

Junioren:

Dirk Siegel

Steinachtal-Open:

Thomas Dörschuck gewann das in der vergangenen Saison in Wilhelmsfeld ausgetragene Turnier souverän und konnte den Titel wieder nach Neckarsteinach holen, nachdem sein Bruder Oliver ihm dies in den Jahren 94 und 95 bereits vorgemacht hatte.

Die Steinachtal-Open 1997 werden vom 23.-27. Juli auf unserer Tennisanlage stattfinden.

Stefan Schmitt